

25. Oktober 2021

UN-Prinzipien für verantwortungsbewusstes Investieren

Creditreform Rating AG verpflichtet sich zu ESG-Kriterien bei Bewertungen

Die Creditreform Rating AG, eine der führenden europäischen Ratingagenturen, hat das im Rahmen der UN Principles for Responsible Investment (UN PRI) formulierte *ESG in credit risk and ratings statement* unterzeichnet. Die Ratingagentur verpflichtet sich damit, ökologische und soziale Faktoren genauso wie Aspekte der Unternehmensführung gezielt bei der Beurteilung von Kreditwürdigkeiten zu berücksichtigen. Die UN PRI sind eine Finanzinitiative der UN mit dem Ziel, die zunehmende Bedeutung der ESG-Faktoren für Investitionsentscheidungen widerzuspiegeln.

„ESG-Faktoren können für die Kreditwürdigkeit eines Unternehmens relevant sein. Deshalb haben wir sie bereits vor der Unterzeichnung des *ESG in credit risk and ratings statements* bei unseren Analysen miteinbezogen“, sagt Dr. Michael Munsch, Vorstand der Creditreform Rating AG. „Als Unterstützer der UN-Prinzipien für verantwortungsbewusste Investitionen betonen wir nun das gemeinschaftliche Anliegen, ein besseres Verständnis insbesondere für das Thema Nachhaltigkeit auch aufseiten der Investoren zu erreichen. Grundlage hierfür ist die systematische Betrachtung der definierten Nachhaltigkeitskriterien.“

Seit der Gründung der PRI-Initiative im Jahr 2006 ist die Anzahl der Unterzeichner auf über 4.000 angewachsen. Zusammen verwalten sie rund 120 Billionen US-Dollar Anlagevolumen (Stand 2021).

Über Creditreform Rating

Als eine der führenden europäischen Ratingagenturen bietet die Creditreform Rating AG Investoren ein breites Spektrum an Ratings. Dazu zählen sowohl Asset Based Finance Ratings mit den Asset-Klassen Infrastruktur, Immobilien, erneuerbare Energien, Logistik und Aviation als auch Ratings strukturierter Finanzierungen sowie Ratings von Unternehmen, Banken- und Sovereigns in Form von Issuer- und Issue-Ratings. Wir führen Ratings international insbesondere in Europa, den USA, Kanada, Russland und Asien durch.

Die Creditreform Rating AG ist gemäß der EU-Verordnung (EG) Nr. 1060/2009 registriert. Sie ist Partner für Banken, institutionelle Anleger und Unternehmen in ganz Europa.